

Vuillemot attaque Colin pour diffamation

Le maire « n'accepte pas les propos mensongers » tenus par le candidat UDI aux municipales, qui l'accuse d'être impliqué dans la drôle d'affaire du collège Wallon, et de son foyer

Dans le dernier numéro de son journal de campagne, le candidat aux élections municipales Jean-Pierre Colin (UDI) a publié un long article intitulé *Vers un scandale financier et éducatif au foyer Wallon Berthe*. Pour Jean-Pierre Colin, « le principal du collège suspendu a été victime d'une cabale dirigée par le maire et ses amis ». Son analyse se base exclusivement sur le fameux rapport d'inspecteurs généraux, mandatés en fin d'année dernière par le ministère de l'Éducation nationale, pour faire la lumière sur la situation de crise au sein du collège Henri-Wallon (*lire nos précédentes éditions et ci-contre*).

« Apporter des démentis »

Lors d'une conférence de presse, hier, le maire, Marc Vuillemot, a annoncé qu'il déposait plainte contre lui pour diffamation : « Je considère que ce qui est écrit porte atteinte à mon honneur de maire. Les faits relatés sont mensongers. » Avant de le « démontrer », il a expliqué que « les termes et les tournures utilisés laissent supposer que je serais malhonnête. Que j'aurais détourné ou laissé détourner de l'argent public dédié à des actions socio-éducatives. Et ça, ce n'est pas acceptable ! » Il a donc souhaité « apporter des démentis, pièces à l'appui ». Et



Lors d'une conférence de presse, Marc Vuillemot a estimé que les propos de Jean-Pierre Colin « portent atteinte à [son] honneur. »

(Photo Eric Estrade)

point par point :

« Jean-Pierre Colin écrit **“Qui dirigeait cette association jusqu'en 2008? Marc Vuillemot!”** Sauf que tous les extraits de registre des délibérations du service des associations de La Seyne, créé en 2004, attestent que je n'ai jamais été membre du conseil d'administration, du bureau du Foyer, salarié ou dirigeant. C'est vrai que dans le temps (il a été enseignant au collège Wallon, Ndlr), comme des dizaines d'autres enseignants du collège, j'ai

encadré un centre de vacances organisé par cette association. » Son adversaire écrit encore que « **Marc Vuillemot a multiplié par deux la subvention de la Ville au foyer** ». Réponse de l'intéressé : « Oui, c'est vrai. Comme pour toutes les subventions aux associations (et conformément aux engagements de campagne que nous avons pris) qui interviennent dans le quartier Berthe, dans un cadre social et éducatif. » Et de citer les aides attribuées à chacune des cinq associations,

pour conclure que celles accordées au Foyer sont « exactement » dans la moyenne.

Un courrier du recteur

Autre attaque tirée du rapport et reprise par Jean-Pierre Colin sur son journal : « **L'association ne présente aucun bilan moral et financier** ». Pour le maire, « A la Ville en tout cas, elle rend des comptes depuis 2004, et j'imagine qu'elle doit faire la même chose avec les autres financeurs : rapports d'activité, comptes de

gestion annuels et bilans certifiés par le commissaire aux comptes. »

Puis Marc Vuillemot est aussi revenu sur les termes « **cabale** » et « **collusion étatique entre le maire et un ministre** » : « On laisse entendre que j'aurais comploté pour obtenir le départ du principal ». Il sort alors un courrier que le recteur d'académie, Claire Lovisi, aurait adressé à un membre du cabinet du ministre de l'Éducation nationale, chargé des affaires sociales.

Le maire la cite notamment en ces termes : « *Je poursuis mes consultations à propos de la situation au collège Wallon (...) Je vois mal comment on pourra s'en sortir sans sortir le principal et l'adjointe (...) J'ai tenu plusieurs perches au principal pour aller dans le sens d'un apaisement. Il ne les a pas saisies et reste arc-bouté sur ses positions. Quant aux raisons des tensions, elles vont bien au-delà de la situation du foyer (...) Aujourd'hui, grève dans l'établissement : 14 grévistes et une cinquantaine de personnels devant l'établissement...* » Autant de justifications avancées par le maire, qui, si elles sont avérées, pourraient remettre en question la neutralité du rapport, dont les attaques de Jean-Pierre Colin sont extraites, mot pour mot.

J. P.

jpoillot@nicematin.fr